

## Des récompenses à des jeunes issus des minorités qui ont percé le mur de l'emploi

**Sherbrooke (Québec), le 8 mars 2023** – Soirée très émouvante à l'hôtel de ville de Sherbrooke durant laquelle une quarantaine de jeunes de moins de 30 ans ont reçu des bourses de 500 \$ pour souligner leur persévérance et leur réussite à intégrer le marché de travail québécois dans le cadre du projet Cultiver mon intégration en emploi.

Ce projet a permis à des jeunes de moins de 30 ans, la plupart issus de la diversité, mais aussi, des Québécois de souche, d'acquérir une première expérience de travail significative dans leur développement de carrière.

L'événement s'est déroulé en présence de la mairesse de Sherbrooke, Évelyne Beaudin, ainsi que des élus municipaux et des représentants d'élus fédéraux et provinciaux.

Plusieurs jeunes ont fait part de leur expérience de travail et ont confié de façon très sentie qu'avant de connaître et de participer au projet, ils avaient peu d'espoir de se trouver un emploi.

Des employeurs ont également témoigné et ont qualifié de « coup de cœur » l'expérience avec leur stagiaire.

« Nous sommes très fiers de gérer le projet qui a permis à 55 jeunes de cultiver leur intégration en emploi et développer leurs capacités d'être sur le marché du travail. Merci aux bailleurs de fonds et aux partenaires pour cette belle réalisation » -- **Louise Gagné, présidente du CA d'Actions interculturelles.**

« La barrière de la langue m'a beaucoup freiné. Je suis formé en conception de mouvement et c'est le domaine dans lequel je veux travailler au Québec, et je ne lâche pas mon rêve, car derrière moi il y avait des personnes qui me poussaient à aller de l'avant malgré les difficultés » -- **Zamiruddin Khanzada** (Afghanistan)

« J'ai beaucoup apprécié l'accompagnement personnalisé et le temps qui m'a été accordé tout au long de ce processus. Je tiens à remercier Actions interculturelles pour toutes les démarches mises en place afin d'accompagner les jeunes dans leur vie professionnelle » -- **Arilda Silivi** (Togo)

« Grâce aux informations obtenues par rapport à la reconnaissance de diplôme ici au Québec, le projet CMIE m'a permis de voir que je pouvais avoir accès à un meilleur travail que ce à quoi moi je pensais. Aujourd'hui je suis fière de travailler dans mon domaine » -- **Josué-Othniel Nditar** (République centrafricaine)

« C'est toujours un plaisir de constater que grâce au projet Cultiver mon intégration en emploi, nous avons pu influencer l'avenir professionnel de plusieurs jeunes et améliorer leurs compétences, particulièrement pour ceux qui sont éloignés du marché du travail, cela fait chaud au cœur de les voir s'épanouir »

-- **Mohamed Soulami, directeur général d'Actions interculturelles**

### À propos du projet

Le projet « Cultiver mon intégration en emploi » s'adresse à des jeunes âgés de 15 à 30 ans, immigrants ou issus de la diversité culturelle qui sont à la recherche d'un emploi ou qui souhaitent acquérir de nouvelles compétences pour faciliter leur transition vers le marché du travail.

L'aide reçue par les jeunes se traduit d'abord par l'analyse de leurs forces et de leurs besoins et la préparation d'un bilan de compétences. Ensuite, ils reçoivent un plan de formation et suivent des ateliers de développement. Ils apprennent à préparer tous les documents nécessaires pour les employeurs : curriculum vitae, lettre de présentation, préparation à l'entrevue d'embauche, etc.

L'accompagnement et l'expérience de travail dure environ 20 semaines avec un objectif de rétention et, durant tout ce temps, les jeunes sont accompagnés et encadrés.

Le projet « Cultiver mon intégration en emploi » est financé par le programme « Jeunes en Mouvement vers l'Emploi (JEME) », dans le cadre de la Stratégie Emploi et compétences jeunesse du Canada.

### À propos d'Actions interculturelles

Actions interculturelles est une organisation à but non lucratif qui a pour mission de valoriser l'apport de la diversité culturelle à notre société en favorisant les échanges entre les différentes communautés d'ici ou d'ailleurs. Ses projets variés rejoignent divers publics dans un but d'éducation, de sensibilisation au pluralisme et de collaboration à des événements multiculturels.

- 30 -

**Source :** Lakshmi Nguon, responsable des communications chez Actions interculturelles

Téléphone cellulaire : 514 814-1795

[lakshmi.nguon@aide.org](mailto:lakshmi.nguon@aide.org)



